



29 de noviembre de 2007

La CHS inicia el anteproyecto de restauración del humedal de la desembocadura del río Segura y su entorno

Ha crecido la población de aves marítimo-terrestres y la de especies piscícolas propias de la pesca artesanal

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) inicia la elaboración de un anteproyecto para la regeneración del humedal de la desembocadura del río Segura y su entorno, en su último tramo fluvial, en las inmediaciones de Guardamar.

El objeto de los trabajos, realizados por un equipo de la Universidad de Alicante y la empresa Tragsatec, es redactar un documento técnico a nivel de anteproyecto que determine un correcto diagnóstico del estado actual de la zona de las tareas y aporte una serie de propuestas básicas o directrices técnicas a la hora de llevar a cabo futuras actuaciones de restauración del humedal de la desembocadura. El proyecto cuenta con un presupuesto de 49.021,22 euros y un plazo de ejecución de cinco meses.

En principio, la propuesta analiza actuaciones relacionadas con obras de dragado de diferentes tramos del cauce nuevo y antiguo del humedal en la desembocadura, así como la creación de una zona húmeda que diversifique la cantidad de ambientes y de la fauna y flora asociada y mejore la calidad del agua que llega a la costa.

El desarrollo agrícola y la profunda transformación paisajística, han supuesto una modificación en el equilibrio y en las condiciones ecológicas naturales de los ríos y cauces de la cuenca del Segura. Dada la complejidad de los factores de alteración que condicionan el estado actual del tramo fluvial, este anteproyecto responde a una fase inicial de trabajos posteriores más profundos, que llevarían a la elaboración de un proyecto integral de restauración. Los estudios futuros y el que se ha empezado a desarrollar, constituirán el fundamento técnico y científico para avalar y diseñar el consecuente proyecto de obra civil.

Se constituirá un equipo técnico multidisciplinar para la correcta realización de los trabajos, y profundizarán en la información disponible en diferentes ámbitos como el empresarial, académico, la administración y especialistas externos conocedores del territorio objeto de los trabajos.